

Ehrennadel in Gold für zwei Schützen

Langjährige Mitglieder im Schützenverein Wohlstreck ausgezeichnet

Wohlstreck – Bei der Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Wohlstreck durften sich einige Mitglieder über eine besondere Auszeichnung freuen.

Langjährige und verdiente Mitglieder werden im Schützenverein Wohlstreck, wenn sie das 70. Lebensjahr vollendet haben, zu Ehrenmitgliedern ernannt. Präsident Siegfried Brockmann und sein Stellvertreter Marius Hehlmann konnten die Schützen Karl-Heinz Brandt und Wilfried Mitlewski durch Aushändigung der Eh-

renurkunden zu Ehrenmitgliedern ernennen. Einige Mitglieder halten dem Verein schon viele Jahre die Treue. Dafür wurden sie besonders geehrt.

Für ihre 40-jährige Mitgliedschaft wurden Wilfried Mitlewski und Heiner Schäfer mit der Ehrennadel in Gold des Deutschen Schützenbundes ausgezeichnet.

Bereits 25 Jahre im Schützenverein Wohlstreck ist Heike Schäfer. Sie wurde mit der Ehrennadel in Silber des Deutschen Schützenbundes geehrt.



Ehrungen bei der Versammlung des Schützenvereins Wohlstreck (v.l.): Präsident Siegfried Brockmann, Vizepräsident Marius Hehlmann, die neuen Ehrenmitglieder Karl-Heinz Brandt und Wilfried Mitlewski (auch 40 Jahre) sowie Heike Schäfer (25 Jahre) und Heiner Schäfer (40 Jahre), Majestät Franz Köglperger.